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176/2017 - Ver. Rute Costa (PSD) - Dispõe sobre a priorização do 
investimento em ensino nas áreas periféricas com demonstrado 
déficit de atendimento público no setor do ensino; PL 221/2017- 
Ver. Claudio Fonseca (PPS) - Dispõe sobre a instituição dos 
centros de prevenção e reabilitação das doenças profissionais; 
PL 274/2017 - Ver. Adriana Ramalho (PSDB) - Dispõe sobre a 
disponibilização dos locais de descanso para os profissionais de 
enfermagem nos equipamentos de saúde no município de São 
Paulo; PL 296/2017 - Ver. Gilson Barreto (PSDB) - Estabelece dire-
trizes para a implantação do cursinho solidário nas unidades dos 
centros educacionais unificados no município de São Paulo, e 
dá outras providências; PL 306/2017 - Ver. Rute Costa (PSD),Ver. 
Toninho Vespoli (PSOL),Ver. Jair Tatto (PT) - Dispõe sobre a 
adesão ao parcelamento incentivado do Imposto Sobre Trans-
missão De Bens Imóveis (ITBI) na aquisição do primeiro imóvel; 
PL 323/2017 - Ver. Caio Miranda Carneiro (PSB) - Dispõe sobre 
apoio ao desenvolvimento do desporto universitário, no âmbito 
do município de São Paulo; PL 343/2017 - Ver. Toninho Vespoli 
(PSOL) - Altera o inciso IV do art. 6º da Lei nº 13.697, de 22 de 
dezembro de 2003, que dispõe sobre a criação do Programa de 
Transporte Escolar Municipal Gratuito - Vai e Volta e dá outras 
providências; PL 368/2017 - Ver. Caio Miranda Carneiro (PSB) 
- Dispõe sobre logística reversa de resíduos eletroeletrônicos; 
PL 611/2017 - Executivo - João Agripino da Costa Doria Junior - 
Dispõe sobre a outorga e a gestão de concessão para confecção, 
instalação e manutenção de elementos do mobiliário urbano 
que especifica, a título oneroso e com exploração publicitária, 
bem como altera o artigo 22 da lei nº 14.223, de 26 de setem-
bro de 2006; PL 621/2017 - Ver. Milton Leite (DEMOCRATAS) 
- Estabelece normas especiais para reforma de imóveis na área 
central destinados à habitação de interesse social e mercado 
popular e dá outras providências; PL 622/2017 - Ver. Milton Leite 
(DEMOCRATAS) - Dispõe sobre a regularização fundiária dos em-
preendimentos habitacionais promovidos pelo poder público no 
município de São Paulo e dá outras providências; PL 741/2017 
- Ver. Milton Leite (DEMOCRATAS) - Dispõe sobre contrapartidas 
a serem adotadas por novos empreendimentos no município de 
São Paulo em relação à área de segurança e prevenção contra 
incêndios e dá outras providências; PL 785/2017 - Ver. Camilo 
Cristófaro (PSB) - Altera a lei nº 13.478, de 30 de dezembro de 
2002, a Lei nº 15.244, de 26 de julho de 2010 e estabelecem 
mecanismos de denúncia sobre o descarte irregular de resíduos 
e respectivas sanções no município de São Paulo, e dá outras 
providências, a cada leitura de projeto o presidente informava 
a realização da primeira audiência publica. A medida que cada 
projeto era lido o presidente passava a palavra aos inscritos den-
tre o público presente (Milton Gomes da Silva, Jefferson Capron, 
Arlete dos Anjos Grespan) e o tema foi amplamente debatido 
entre os representantes do Executivo os vereadores e o publico. 
Não havendo mais nada a ser tratado às 12h foram encerrados 
os trabalhos. Estavam presente os interpretes de Libras Wilson 
Alves de Carvalho e Edson Silva Guedes do Educalibras. E, para 
constar, nos Ana Lucia de Oliveira Sousa RF100.823 e Elaine 
Gavioli RF 100.465, lavramos a presente ata, que lida e achada 
conforme segue, assinada pelos membros e por nos subscrita.

EXTRATO DA ATA DA VIGÉSIMA NONA 
REUNIÃO DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO 
PÚBLICA DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSETE 
– PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA DECIMA 
SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE SÃO PAULO

Aos treze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e 
dezessete, às quatorze horas, na Sala Sergio Vieira de Mello 1º 
subsolo, reuniu-se a Comissão de Administração Pública, para a 
realização da vigésima nona reunião ordinária da comissão sob 
a presidência do Vereador Toninho Paiva (PR) e, com a presença 
dos vereadores Alfredinho (PT), André Santos (PRB), Donato 
(PT), Fernando Holiday (DEM) e Gilson Barreto (PSDB), Patricia 
Bezerra (PSDB). O presidente informou que a reunião está sen-
do transmitida pelo site da Câmara no endereço www.camara.
sp.gov.br link auditório. Abertos os trabalhos, solicitou que o ve-
reador Gilson Barreto fizesse a leitura dos itens da pauta, sendo 
aprovados os seguintes PLs: PL 87/2004 com voto contrário do 
vereador Fernando Holiday e Toninho Paiva; PL 582/2017 (reda-
ção final) e PL 611/2017 (redação conforme o vencido). Nada 
mais havendo a ser tratado foram encerrados os trabalhos. 
E, para, nos Ana Lúcia de Oliveira Sousa, RF 100.823 e Elaine 
Gavioli RF 100.465 lavramos a presente ata, que lida e achada 
conforme segue, assinada pelos membros e por nos subscrita.

EXTRATO DA ATA DA VIGÉSIMA SEXTA 
AUDIÊNCIA PÚBLICA DA COMISSÃO DE ADMI-
NISTRAÇÃO PÚBLICA DO ANO DE DOIS MIL E 
DEZESSETE – PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA 
DA DECIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE SÃO PAULO

Aos quatorze dias do mês de dezembro do ano de dois 
mil e dezessete, às dez horas, na Sala Sergio Vieira de Mello, 
1º Subsolo, reuniu-se a Comissão de Administração Pública, 
para a realização da vigésima sexta audiência pública da co-
missão sob a presidência do Vereador Donato (PT), iniciaram 
os trabalhos o presidente informou que a reunião está sendo 
transmitida pelo site da Câmara no endereço www.camara.
sp.gov.br link auditório, a íntegra da transcrição desta audiência 
pública está disponível ao público em geral no Portal da Câ-
mara Municipal de São Paulo (www.camara.sp.gov.br), no link 
“Audiências Públicas Registro Escrito” e na intranet, junto ao 
processo digitalizado no endereço http://ecm/”. Ato continuo, o 
presidente comunicou que foram publicados convites no Diário 
Oficial da Cidade de São Paulo, essa audiência pública temática 
e para discussão da regulamentação do estagio probatório no 
município de São Paulo conforme Requerimento 51/2017 do 
vereador Donato aprovado na reunião ordinária em 29/11/2017. 
O senhor presidente convidou para comporem a mesa senhor 
Cristiano de Arruda Barbirato – Coordenador da Coordenadoria 
Jurídico - SMG e Sergio Donizete Pilotto – Diretor da Divisão 
de Gestão de Carreiras do Departamento de Recurso Humanos, 
Sheyla Mendes – Secretaria Geral do Sedin. Também presentes 
senhor Marcel Moraes Felices e Camila de Lima Santos da SMG. 
Ato continuo, o presidente passou a palavra aos senhores: 
Cristiano de Arruda, Sergio Donizete e Sheyla Mendes. Em se-
guida passou a palavra aos inscritos dentre o publico presente 
(Cida Perez, Bosco Cristiano e Sheyla) e o tema foi amplamente 
debatido entre os representantes do Executivo os vereadores 
e o publico presente. Não havendo mais nada a ser tratado às 
11h foram encerrados os trabalhos. Estavam presente os inter-
pretes de Libras Marcos Vinicius de Sousa Silva e Karen Galo 
do Educalibras. E, para constar, nos Ana Lucia de Oliveira Sousa 
RF100.823 e Elaine Gonçalves Gavioli RF 100.465 lavramos a 
presente ata, que lida e achada conforme segue, assinada pelos 
membros e por nos subscrita.

que essa audiência pública tem como objetivo discutir o Projeto 
de Lei nº 716/2017 - Executivo - João Agripino da Costa Doria 
Junior - Atualiza os valores unitários de metro quadrado de 
construção e de terreno previstos na lei nº 10.235 de 16 de 
dezembro de 1986. A seguir comunicou que foram publicados 
convites no Diário Oficial da Cidade de São Paulo desde o dia 
02 de dezembro e nos jornais O Estado de S. Paulo e Folha de 
São Paulo. Em seguida convidou para compor a mesa: Sr. Pedro 
Ivo Granda Subsecretario da Receita Municipal. Ato continuo, o 
presidente passou a palavra ao representante do Executivo e 
aos vereadores presentes e o projeto foi amplamente debatido 
entre os convidados, representantes do Executivo, vereadores 
e o publico presente. Não havendo mais nada a ser tratado às 
14h foram encerrados os trabalhos. Estavam presente os inter-
pretes de Libras Priscila França e Silvia A Mateus do Educalibras. 
E, para constar, nos Ana Lucia de Oliveira Sousa RF100.823 e 
Elaine Gavioli RF 100.465, lavramos a presente ata, que lida 
e achada conforme segue, assinada pelos membros e por nos 
subscrita.

EXTRATO DA ATA DA VIGÉSIMA OITAVA 
REUNIÃO DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO 
PÚBLICA DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSETE 
– PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA DECIMA 
SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE SÃO PAULO

Aos seis dias do mês de dezembro do ano de dois mil e 
dezessete, às quatorze horas, na Sala Sergio Vieira de Mello 1º 
subsolo, reuniu-se a Comissão de Administração Pública, para 
a realização da vigésima oitava reunião ordinária da comissão 
sob a presidência do Vereador Toninho Paiva (PR) e, com a 
presença dos vereadores Alfredinho (PT), André Santos (PRB), 
Donato (PT), Fernando Holiday (DEM) e Gilson Barreto (PSDB), 
Patricia Bezerra (PSDB). O presidente informou que a reunião 
está sendo transmitida pelo site da Câmara no endereço www.
camara.sp.gov.br link auditório. Abertos os trabalhos, informou 
a presença da Sra. Patricia Pereira Loyola Kakazu, diretora da 
OSCIP Comunistas, Dandara Pereira e Ana Lucia Andrea Cadelca 
que foram convidadas para prestarem informações sobre as 
doações e acordos de cooperação firmados com a Prefeitura de 
São Paulo, nos termos do convite aprovado no Requerimento 
CAP 45/17, conforme Requerimento nº 53/2017 de autoria 
do vereador Antônio Donato aprovado na reunião ordinária 
de 29/11/17. A seguir o presidente passou a palavra da Sra. 
Patricia Kakazu, diretora da Comunistas para fazer uma breve 
explanação do tema o presidente passou a palavra ao vereado-
res presentes e o tema foi amplamente debatido. A Sra. Patricia 
ficou de encaminhar para a comissão cópia do convênio firma-
do com a Prefeitura do Municipal de São Paulo e cópia termo 
de acordo de cooperação, no ato a Sra. Patricia informou que 
os contratos tem clausula de confidencialidade. O presidente 
agradeceu a presença das mesmas e seguida solicitou que o ve-
reador Gilson Barreto fizesse a leitura dos itens da pauta, sendo 
aprovados os seguintes PLs: 237/2008, 11/2012, 313/2013, 
167/2017, 435/2016, PR 28/2017, PLO 3/2017; PL 51/2017 
(recebeu um voto contrário do vereador Gilson Barreto), os PLs 
302/2015 e 14/2017 (receberam um voto do vereador Fernando 
Holiday). O PL 87/2004 ficou pendente de votação; PL 452/2016 
ficou adiado por duas sessões a pedido da vereadora Patricia 
Bezerra; PL 23/2017 ficou adiado por duas sessões a pedido 
do vereador Antônio Donato; PL 498/2017 ficou adiado por 
três sessões a pedido do vereador Gilson Barreto. Nada mais 
havendo a ser tratado foram encerrados os trabalhos. E, para, 
nos Ana Lúcia de Oliveira Sousa, RF 100.823 e Elaine Gavioli RF 
100.465 lavramos a presente ata, que lida e achada conforme 
segue, assinada pelos membros e por nos subscrita.

EXTRATO DA ATA DA VIGÉSIMA SÉTIMA 
AUDIÊNCIA PÚBLICA DA COMISSÃO DE ADMI-
NISTRAÇÃO PÚBLICA DO ANO DE DOIS MIL E 
DEZESSETE – PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA 
DA DECIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE SÃO PAULO

Aos onze dias do mês de dezembro ano de dois mil e dezes-
sete, às onze horas, no Plenário 1º de Maio, 1º andar, reuniu-se 
a Comissão de Administração Pública, para a realização da vigé-
sima sétima audiência pública da comissão sob a presidência do 
Vereador Toninho Paiva (PR) e, com a presença do vereador An-
dré Santos (PRB), iniciaram os trabalhos o presidente informou 
que a reunião está sendo transmitida pelo site da Câmara no 
endereço www.camara.sp.gov.br link auditório, ainda, informou 
que a íntegra da transcrição desta audiência pública está dis-
ponível ao público em geral no Portal da Câmara Municipal de 
São Paulo (www.camara.sp.gov.br), no link “Audiências Públicas 
Registro Escrito” e na intranet, junto ao processo digitalizado 
no endereço http://ecm/”. Ato continuo, o presidente informou 
que essa audiência pública tem como objetivo discutir pauta a 
ser lida, a seguir comunicou que foram publicados convites no 
Diário Oficial da Cidade de São Paulo e nos jornais O Estado de 
S. Paulo e Folha de São Paulo, foram convidados: Júlio Francisco 
Semeghini Neto - Secretario Municipal de Governo, Paulo Antô-
nio Spencer Uebel - Secretario Municipal de Gestão, Caio Mega-
le - Secretario Municipal da Fazenda, Aline Pereira Cardoso de Sá 
Barabinot - Secretário Municipal de Trabalho e Empreendorismo, 
Jorge Damião de Almeida - Secretário Municipal de Esportes 
E Lazer, Fernando Barrancos Chucre - Secretário Municipal de 
Habitação, Alexandre Alves Schneider - Secretário Municipal de 
Educação, Wilson Modesto Pollara - Secretário Municipal da 
Saúde, Sérgio Henrique Passos Avelleda - Secretário Municipal 
de Mobilidade e Transportes sendo representando pela Sra. Pris-
cila Carvalho, Filipe Tomazelli Sabará - Secretário de Assistência 
e Desenvolvimento Social, e Heloisa Maria de Salles Penteado 
Proença - Secretária Municipal de Urbanismo e Licenciamento 
sendo representado por: Luis Eduardo Surian Brettas, Arlete Dos 
Anjos Grespan, Max Noe Neto e José Luiz Amádio. Em seguida 
o presidente passou a palavra ao vereador André Santos que 
secretariou os trabalhos que fez a leitura dos projetos em 
segunda audiência publica: PL 575/2016 - Ver. Nabil Bonduki 
(PT),Ver. José Police Neto (PSD),Ver. Ricardo Young (Rede),Ver. 
Jair Tatto (PT),Ver. Eduardo Matarazzo Suplicy (PT),Ver. Janaína 
Lima (Novo),Ver. Toninho Vespoli (PSOL),Ver. Soninha Francine 
(PPS) - Institui a política municipal de segurança hídrica e gestão 
das águas e dá outras providências; PL 56/2017 - Ver. Isac Felix 
(PR) - Dispõe sobre a promoção de valorização dos protetores e 
cuidadores de animais soltos ou abandonados no município de 
São Paulo, e dá outras providências, a cada leitura de projeto o 
presidente informava a realização da segunda audiência publica. 
Ato continuo o vereador André Santos que fez para leitura dos 
projetos em primeira audiência publica: PL 52/2017 - Ver. Ota 
(PSB),Ver. Janaína Lima (NOVO) - Institui como política pública 
o programa educacional de resistência às drogas e à violên-
cia, no município de São Paulo e dá outras providências ; PL 

a votos, aprovado. Foi Apreciado o Oficio nº 103/2017 do Sindi-
cato dos Especialistas de Educação do Ensino Público Municipal 
– SINESP que solicita realização de Audiência Pública ao PL 
621/2017. Em seguida foi colocado a voto, ficou aprovado. Os 
vereadores Gilson Barreto, Fernando Holiday votaram contrário. 
a data para realização da Audiência será definida depois. Nada 
mais havendo a ser tratado foram encerrados os trabalhos. E, 
para, nos Ana Lúcia de Oliveira Sousa, RF 100.823 e Aparecido 
Ferreira RF 101.075 lavramos a presente ata, que lida e achada 
conforme segue, assinada pelos membros e por nos subscrita.

EXTRATO DA ATA DA VIGÉSIMA QUARTA 
AUDIÊNCIA PÚBLICA DA COMISSÃO DE ADMI-
NISTRAÇÃO PÚBLICA DO ANO DE DOIS MIL E 
DEZESSETE – PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA 
DA DECIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE SÃO PAULO

Aos vinte e três dias do mês de novembro ano de dois mil 
e dezessete, às dez horas, na Sala Sergio Vieira de Mello, 1º 
Subsolo, reuniu-se a Comissão de Administração Pública, para 
a realização da vigésima quarta audiência pública da comissão 
sob a presidência do Vereador Toninho Paiva (PR) e, com a 
presença do vereador Donato (PT) e Gilson Barreto (PSDB), 
José Police Neto, Aurélio Nomura, Paulo Frange, Janaína Lima 
e Rodrigo Goulart iniciaram os trabalhos o presidente informou 
que a reunião está sendo transmitida pelo site da Câmara no 
endereço www.camara.sp.gov.br link auditório, ato continuo, 
o presidente informou que essa audiência pública tem como 
objetivo discutir o Projeto de Lei nº 582/2017 que autoriza 
a alienação da participação societária detida pelo Município 
de São Paulo na São Paulo Turismo S.A., nas condições que 
especifica; altera a Lei 4.236 de 26 de junho de 1952. A seguir 
comunicou que foram publicados convites no Diário Oficial da 
Cidade de São Paulo desde o dia 22 de novembro e nos jornais 
O Estado de S. Paulo e Folha de São Paulo, foram convidados 
todos os vereadores deste Legislativo, Secretária Municipal 
de Urbanismo e Licenciamento, SP Turis. Em seguida convidou 
para compor a mesa: Sr. Eduardo Colturato, Diretor de Turismo 
da SP TURIS, Sra. Heloisa Maria de Salles Penteado Proença, 
Secretária Municipal de Urbanismo e Licenciamento e Sr. Wilson 
Martins Poit, Secretário Municipal de Desestatização e Parce-
rias. Ato continuo, o presidente passou a palavra ao Sr. Eduardo 
Colturato, Diretor de Turismo da SP TURIS, aos vereadores Paulo 
Frange, José Police Neto, Aurélio Nomura, líder do Governo, 
Durante a audiência foi apresentado um substitutivo por inter-
médio do líder do Governo que foi lido pela Sra. Heloisa Maria 
de Salles Penteado Proença, Secretária Municipal de Urbanismo 
e Licenciamento. Em seguida teve a manifestação do vereador 
Donato, Aurélio Nomura, Paulo Frange, Sr. Eduardo Colturato e 
Sr. Wilson Martins Poit, Secretário Municipal de Desestatização 
e Parcerias, José Police Neto e Sr. Vitor, Procurador do Município 
da Secretaria Municipal de Desestatização e Parcerias - SMDP. o 
presidente passou a palavra aos inscritos dentre o público pre-
sente (José Cordeiro, Ari Fernandes, Raymundo Pedro, Antonio 
Cavalcante, Adriana Cecilia, José Daniel e Adilson de Souza) e 
o projeto foi amplamente debatido entre os convidados, repre-
sentantes do Executivo, vereadores e o publico presente. Ficou 
cancelada a realização da audiência pública ao PL 716/2017. 
Não havendo mais nada a ser tratado foram encerrados os 
trabalhos. E, para constar, nos Ana Lucia de Oliveira Sousa RF 
100.823 e Caio Cezar Maia de Oliveira, RF 11.276, lavramos a 
presente ata, que lida e achada conforme segue, assinada pelos 
membros e por nos subscrita.

EXTRATO DA ATA DA VIGÉSIMA SÉTIMA 
REUNIÃO DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO 
PÚBLICA DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSETE 
– PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA DECIMA 
SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE SÃO PAULO

Aos vinte e nove dias do mês de novembro do ano de 
dois mil e dezessete, às quatorze horas, na Sala Sergio Vieira 
de Mello 1º subsolo, reuniu-se a Comissão de Administração 
Pública, para a realização da vigésima sétima reunião ordinária 
da comissão sob a presidência do Vereador Toninho Paiva (PR) 
e, com a presença dos vereadores Alfredinho (PT), André Santos 
(PRB), Donato (PT), Fernando Holiday (DEM) e Gilson Barreto 
(PSDB). A vereadora Patricia Bezerra (PSDB), justificou sua au-
sência. O presidente informou que a reunião está sendo trans-
mitida pelo site da Câmara no endereço www.camara.sp.gov.br 
link auditório. Abertos os trabalhos, o presidente solicitou que 
o vereador Gilson Barreto fizesse a leitura dos itens da pauta, 
sendo aprovados os seguintes PLs: 463/2016, 83/2017, 91/2017, 
105/2017, 265/2017, 296/2017, 531/2017; o PL 319/2017 ficou 
adiado por cinco sessões a pedido vereador Gilson Barreto. A 
seguir passou a leitura do Requerimento 50/2017 de autoria 
do vereador Donato o autor solicitou a retirada do mesmo da 
pauta; Requerimento 51/2017 de autoria do vereador Donato 
solicita audiência publica (discussão da regulamentação do 
estagio probatório), colocado a votos, aprovado; Requerimen-
to 52/2017 de autoria da vereadora Patricia Bezerra solicita 
informações (Serviço Funerário), colocado a votos, aprovado. 
O Vereador Donato solicitou a inclusão de um requerimento 
em pé de pauta, colocado a votos, aprovado; a seguir passou 
a leitura do Requerimento 53/2017 solicita convocação dos 
representantes da OSCIP Comunitas, transformado em convite, 
colocado a votos, aprovado. Nada mais havendo a ser tratado 
foram encerrados os trabalhos. E, para, nos Ana Lúcia de Oli-
veira Sousa, RF 100.823 e Elaine Gavioli RF 100.465 lavramos a 
presente ata, que lida e achada conforme segue, assinada pelos 
membros e por nos subscrita.

EXTRATO DA ATA DA VIGÉSIMA QUINTA 
AUDIÊNCIA PÚBLICA DA COMISSÃO DE ADMI-
NISTRAÇÃO PÚBLICA DO ANO DE DOIS MIL E 
DEZESSETE – PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA 
DA DECIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE SÃO PAULO

Aos seis dias do mês de dezembro ano de dois mil e de-
zessete, às treze horas, na Sala Tiradentes, 8º andar, reuniu-se 
a Comissão de Administração Pública, para a realização da 
vigésima quinta audiência pública da comissão sob a presi-
dência do Vereador Toninho Paiva (PR) e, com a presença do 
vereador Alfredinho (PT), Donato (PT) Patricia Bezerra (PSDB) 
e Reis (PT) iniciaram os trabalhos o presidente informou que a 
reunião está sendo transmitida pelo site da Câmara no endere-
ço www.camara.sp.gov.br link auditório, ainda, informou que a 
íntegra da transcrição desta audiência pública está disponível 
ao público em geral no Portal da Câmara Municipal de São 
Paulo (www.camara.sp.gov.br), no link “Audiências Públicas 
Registro Escrito” e na intranet, junto ao processo digitalizado 
no endereço http://ecm/”. Ato continuo, o presidente informou 
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EXTRATO DA ATA DA VIGÉSIMA QUINTA 
REUNIÃO DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO 
PÚBLICA DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSETE 
– PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA DECIMA 
SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE SÃO PAULO

Aos oito dias do mês de novembro do ano de dois mil e 
dezessete, às quatorze horas, na Sala Sergio Vieira de Mello 1º 
subsolo, reuniu-se a Comissão de Administração Pública, para 
a realização da vigésima quinta reunião ordinária da comissão 
sob a presidência do Vereador Toninho Paiva (PR) e, com a 
presença dos vereadores: Alfredinho (PT), Atílio Francisco (PRB) 
substituindo André Santos (PRB), Donato (PT), Fernando Holiday 
(DEM), Gilson Barreto (PSDB) e Patricia Bezerra (PSDB). O presi-
dente informou que a reunião está sendo transmitida pelo site 
da Câmara no endereço www.camara.sp.gov.br link auditório. 
Abertos os trabalhos, o presidente solicitou que o vereador 
Gilson Barreto fizesse a leitura dos itens da pauta; Oficio nº 
103/17 – SINEP (solicita audiência publica ao PL 621/16 SAM-
PAREV) ficou adiado para próxima reunião foram aprovados 
os seguintes PLs 338/2015, 663/2015, 196/2016, 329/2016, 
499/2016, 132/2017 163/2017, 355/2017, PR 06/2016, PL 
440/2014 o PL 555/2015 recebeu voto contrario dos vereadores 
Alfredinho e Donato, PL 551/2016, 21/2017 316/2017 recebeu 
voto contrario do vereador Fernando Holiday, PL 180/2017 
recebeu voto contrario do vereador Donato. O relatório apre-
sentado pela relatora ao PL 516/2015 foi rejeitado, votaram 
contra os vereadores: Atílio Francisco, Fernando Holiday, Gilson 
Barreto, Toninho Paiva o presidente indicou o vereador Gilson 
Barreto para relatar o voto vencedor; adiado por três sessões 
o PL 452/16 a pedido da vereadora Patricia Bezerra, adiado por 
duas sessões o PL 23/17 a pedido da vereadora Patricia Bezer-
ra, adiado por duas sessões o PL 51/2017 a pedido vereador 
Fernando Holiday. A seguir passou a leitura dos requerimentos: 
Req. 44/17 vereadora Patricia Bezerra (solicita informações 
junto a Secretaria de Saúde), Req. 46/17 vereador Donato (con-
vite OSCIP Comunitas), Req. 47/17 vereador Donato (solicita 
informações junto ao Executivo), colocados a votos, aprovado; 
Req. 45/17 vereador Donato (solicita informações junto a 
Secretaria de Gestão), colocado a votos, aprovado o vereador 
Gilson Barreto voto contra. Nada mais havendo a ser tratado 
foram encerrados os trabalhos. E, para constar, nos Ana Lúcia 
de Oliveira Sousa, RF 100.823 e Elaine Gavioli RF 100.465 e 
lavramos a presente ata, que lida e achada conforme segue, 
assinada pelos membros e por nos subscrita.

EXTRATO DA ATA DA VIGÉSIMA TERCEIRA 
AUDIÊNCIA PÚBLICA DA COMISSÃO DE ADMI-
NISTRAÇÃO PÚBLICA DO ANO DE DOIS MIL E 
DEZESSETE – PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA 
DA DECIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE SÃO PAULO

Aos onze dias do mês de novembro do ano de dois mil e 
dezessete, às dez horas, na Associação dos Moradores do Bairro 
de Vargem Grande – Achave localizada à Rua Dama da Noite, 
nº 2 - Vargem Grande, para a realização da vigésima terceira 
audiência pública da comissão sob a presidência do Vereador 
Alfredinho (PT), iniciaram os trabalhos o presidente informou 
que a íntegra da transcrição desta audiência pública está dis-
ponível ao público em geral no Portal da Câmara Municipal de 
São Paulo (www.camara.sp.gov.br), no link “Audiências Públicas 
Registro Escrito” e na intranet, junto ao processo digitalizado 
no endereço http://ecm/”, essa Audiência Pública Temática para 
tratar sobre a existência de plano de trabalho e para fiscaliza-
ção dos serviços de telefonia móvel nos Distritos de Parelheiros 
e Marsilac, que apesar de ser considerada área rural, possui 
grandes bairros como Vargem Grande, Colônia, Embura, dentre 
outros, sem sinal de celular ou internet, conforme Requerimento 
30/2017 do vereador Alfredinho aprovado na reunião ordinária 
em 02/08/2017 na Comissão de Administração Pública. o pre-
sidente comunicou que foram publicados convites no Diário 
Oficial da Cidade de São Paulo desde o dia 08 de novembro 
pp., que foram convidados: Sandro Almeida Ramos - Agência 
Nacional de Telecomunicações Gerência Regional no Estado de 
São Paulo (GR01 – ANATEL, Enylson Flávio Martinez Camolesi - 
Diretor Executivo de Assuntos Institucionais da Vivo Telefônica, 
Marco Norci Shcroeder- Diretor Presidente da Oi, Eduardo 
Navarro de Carvalho, Presidente da Empresa Vivo Telefônica. 
O presidente convidou Sra. Marta Pereira e Solange Dias, para 
comporem a mesa. Ato continuo, o presidente fez a leitura do 
oficio resposta da Anatel e telefônica e uma explanação do 
tema, em seguida passou a palavra aos componentes da mesa 
e aos inscritos dentre o público presente (Celso da Silva, Nerio 
Fernandes, Professor Xikão, Claudimar, José Selestino, Toinho 
Colônia, João Cesar, Marron, Noé Eleutério, Gonçalves, Sávio de 
Sousa) e o tema foi amplamente debatido entre o vereador e o 
publico presente. Não havendo mais nada a ser tratado foram 
encerrados os trabalhos. E, para constar, nos Ana Lucia de Oli-
veira Sousa RF100.823 e Elaine Gavioli RF 100.465 lavramos a 
presente ata, que lida e achada conforme segue, assinada pelos 
membros e por nos subscrita.

EXTRATO DA ATA DA VIGÉSIMA SEXTA 
REUNIÃO DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO 
PÚBLICA DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSETE 
– PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA DECIMA 
SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE SÃO PAULO

Aos vinte e dois dias do mês de novembro do ano de 
dois mil e dezessete, às quatorze horas, na Sala Sergio Vieira 
de Mello 1º subsolo, reuniu-se a Comissão de Administração 
Pública, para a realização da vigésima sexta reunião ordinária 
da comissão sob a presidência do Vereador Toninho Paiva 
(PR) e, com a presença dos vereadores Alfredinho (PT), André 
Santos (PRB), Donato (PT), Fernando Holiday (DEM) e Gilson 
Barreto (PSDB). A vereadora Patricia Bezerra (PSDB), justificou 
sua ausência. O presidente informou que a reunião está sendo 
transmitida pelo site da Câmara no endereço www.camara.
sp.gov.br link auditório. Abertos os trabalhos, o presidente 
solicitou que o vereador Gilson Barreto fizesse a leitura dos 
itens da pauta, sendo aprovados os seguintes PLs: 537/2012, 
116/2015, 03/2017, 194/2017, 212/2017, 375/2017, 705/2017 e 
PR 25/2017. O PL 705/2017 teve voto contrário dos vereadores 
Alfredinho e Donato. O PL 498/2017 ficou adiado por uma 
sessão a pedido vereador Gilson Barreto. O Vereador Alfredi-
nho solicitou a inclusão de um requerimento em pé de pauta, 
colocado a votos, aprovado. A seguir passou a leitura do Reque-
rimento 49/2017 de autoria do vereador Alfredinho que solicita 
informações junto à SMS sobre o Hospital Parelheiros, colocado 
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3002 3354
Construção de 

Unidades 
Habitacionais

PPP para 
Construção do 

Empreendimento 
Habitacional de 

Interesse Social - 
Terra 

Prometida/Petrobr
ás - Lei 

15.842/2013

Edificações
construídas un

Prefeitura 
Regional do 

Ipiranga
34    5.000 20.000.000    5.000 20.000.000    5.000 20.000.000    5.000 20.000.000

3002 3354
Construção de 

Unidades 
Habitacionais

Secretaria 
Municipal de

Habitação

Edificações
construídas un Supra-

Regional 1       230.542.836 1       169.402.144 1       104.221.312 1       117.350.605 1 210.542.836 1 149.402.144 1 84.221.312 1 97.350.605

3003 1506 Construção de 
Hospitais

Hospital Municipal 
Brasilândia

Edificações 
construídas un

Prefeitura 
Regional 

Freguesia/ 
Brasilândia

1 70.534.156 217 1 70.000.000 1 70.000.000 1 50.000.000 1 50.000.000

3009 4701
Compensações 

tarifárias do 
sistema de 

ônibus

SECRETARIA 
MUNICIPAL DE 
MOBILIDADE E 
TRANSPORTES

Compensação 
Tarifária Sist 

ônibus
un Supra-

Regional 1 2.279.831.100 1 2.236.650.558 1 2.246.250.656 1 2.249.708.205 1 2.280.365.256 1 2.166.650.558 1 2.176.250.656 1 2.179.708.205
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